



Oberwil, 27. August 2020

Medienmitteilung

Pick-e-Bike konzentriert ihr Angebot in Riehen auf die zwei Zentren Riehen-Dorf und Rauracher

Ab 1. September 2020 werden Pick-e-Bike-Kundinnen und -Kunden das E-Bike nicht mehr beliebig auf dem Gemeindegebiet von Riehen abstellen können. Pick-e-Bike konzentriert ihr Angebot auf die Zentren Riehen-Dorf und Rauracher, wo sich auch die Filialen der Basler Kantonalbank befinden.

Somit können Pick-e-Bike-Kundinnen und -Kunden ab 1. September das E-Bike in Riehen an diesen beiden Standorten mieten und abstellen.

Das Interesse der Gemeinden an Pick-e-Bike-Dienstleistungen ist weiterhin am Wachsen. Zahlreiche Gemeinden sind bereit, die Expansion mit einem Betriebsbeitrag an die ungedeckten Kosten zu leisten. Damit ermöglichen die Gemeinden ihrer Bevölkerung den Zugang zu einem lokalen, qualitativ hochstehenden Sharingsystem zu weiterhin sehr attraktiven Preisen. In den letzten beiden Monaten konnten Ettingen und Muttenz in das Pick-e-Bike-Gebiet aufgenommen werden. Weiteren Anfragen sind hängig.

Mit der Gemeinde Riehen konnte leider keine Einigung erzielt werden. Pick-e-Bike bedauert dies, umso mehr die Nachfrage in Riehen hoch ist. Mit dem angepassten Angebot kann Pick-e-Bike in Riehen weiterhin im Stationsbetrieb genutzt werden.

Kontakt

Medianfragen richten Sie bitte an:

Stephan Brode, Geschäftsführer Pick-e-Bike AG, Tel. +41 (0)61 406 11 47

Bilder zum Downloaden unter www.pickebike.ch

Pick-e-Bike AG

Basler Kantonalbank, BLT Baselland Transport AG und Primeo Energie AG gründeten im Frühjahr 2018 gemeinsam die Firma Pick-e-Bike AG, an welcher sie paritätisch als Investoren beteiligt sind. Im Mai 2018 lancierten sie das innovative Sharing-Angebot Pick-e-Bike und stellten 350 hochwertige E-Bikes der neuesten Generation der Marke Stromer zur Verfügung. Aktuell sind über 20'000 Kundinnen und Kunden auf der Pick-e-Bike App registriert.

POWERED BY



Basler
Kantonalbank